



「4 府県交流会」

9月15日 於 福井県企業 芦原温泉

株式会社三谷合金製作所 三谷 祐一郎

第6回目となります4府県交流会ですが、今回は福井県機械工業青年会様主催で行われ、前回に引き続き分科会制で企業訪問と交流会が進められました。4府県から総勢78名の参加があり、機青連からは16名参加いたしました。

1部では福井県芦原温泉へ集まり、開会式として各会代表よりの挨拶と今回の交流会の趣旨説明が行われました。また、この交流会の成功を祈念して集合写真を撮りました。

2部での企業訪問は、株式会社松浦機械製作所様、清川メッキ工業株式会社様、福井県工業技術センター様へ分かれて訪問いたしました。

今回の各企業訪問を通して感じる事や学んだ事は多く、良い刺激となりました。

私は、福井県工業技術センターへ訪問させていただきました。福井県の伝統産業や新技術に直に触れることが出来、今後の事業発展に繋がるヒントが得られたのでは無いかと感じます。



3部では芦原温泉へ戻り、大懇親会が行われました。

今回の懇親会は会場が芦原温泉と言う事もあり、より深い交流の出来る様に皆で温泉に入りました。温泉での裸の付き合いもあり懇親会では既に意気投合している会員様も多く見受けられました。

大懇親会では趣向を凝らしたゲームも多数準備されており、参加者全員が楽しく交流する事が出来ました。

今回の福井県様の設えを通して、他の会員の方々の繋がりはより一層強くなったのではないのでしょうか。

今後もこの4府県交流会を続けて行く必要性を再認識いたしました。

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

